



Communiqué de Presse

Information réglementée

La Fondation « LACASA KKO » inaugure une nouvelle école primaire rurale en Côte d'Ivoire



Paris, le 27.05.2024 – KKO INTERNATIONAL (FR0013374667 – ALKKO – PEA-PME) :

Depuis son lancement en 2023, la Fondation LACASA KKO a financé la construction d'une école primaire « Ecole LACASA KKO » permettant à plus de cinquante enfants des communautés rurales de rejoindre un établissement scolaire. L'école a été construite en moins de 6 mois sur un terrain appartenant au village de Kotokounou, adjacent à la plantation de SOLEA, la filiale ivoirienne de KKO International.

La nouvelle école a été inaugurée le 28 avril en présence du sous-prefet de Bocanda, M. Romain DACOURY, des chefs de villages, des délégués du Ministère de l'Education et des représentants de la communauté locale. Une importante délégation espagnole, composée de membres du Grupo LACASA, dont M. Fernando LACASA - quatrième génération de la famille LACASA, Secrétaire du Conseil Actionnaire - était présente. KKO International était représentée par ses fondateurs et membres du conseil d'administration, Jacques-Antoine de GEFFRIER, Catherine WAJSMAN et Rémy ALLEMANE.



Les éléments d'infrastructure comprennent un bâtiment scolaire entièrement meublé et équipé de deux salles de classe, des latrines séparées pour les garçons et les filles, une appatam pour la communauté ainsi qu'une aire de jeux et un jardin qui seront entièrement plantés par l'équipe biodiversité de KKO International à partir d'arbres indigènes. Il est prévu d'ajouter des panneaux solaires pour l'éclairage et l'eau potable, ainsi qu'une unité d'hébergement pour les enseignants.

La première phase du projet représente un engagement de trois ans de la Fondation. D'autres projets d'infrastructure soutenus par la Fondation seront mis en œuvre dans un avenir proche, notamment dans les villages de Kotokounou, Djahassou et Akossikro, qui dépendent tous de la préfecture de Bocanda.



De gauche à droite : M. Fernando Lacasa, Le Sous-Prefet de Bocanda, Catherine Wajsman et Remy Allemane



M. Fernando Lacasa offrant à un futur élève le livre Cracaodile représentant un petit crocodile aux écailles en chocolat



Un élève de l'école muni des cadeaux reçus : le livre Cracaodile et tubes de bonbons au chocolat offerts par La Fondation

A propos de KKO INTERNATIONAL

KKO INTERNATIONAL exploite l'une des plus importantes plantations de cacao au monde, basée en Côte d'Ivoire. Le Groupe associe les pratiques innovantes de l'agriculture raisonnée et un mode d'exploitation écologiquement et socialement responsable, qui en font un modèle d'entreprise unique dans la filière, à même d'assurer qualité et traçabilité de la fève, ainsi que sa transformation.

www.kko-international.com | Suivez nous sur Twitter et Instagram : [@kko_int](https://www.instagram.com/kko_int)

Alternext Paris
ISIN : FR0013374667 – ALKKO
Éligible au PEA-PME

KKO INTERNATIONAL
info@kko-international.com

